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          Тема впускной квалификационной работы: Оценка профессиональных рисков для работников линии хромирования гальванического производства.Целью данной работы являлась оценка профессиональных канцерогенных и неканцерогенных рисков рабочего места мастера линии хромирования гальванического производства.При обычной оценке профессиональных рисков влияние канцерогена упускается. В данной работе был рассчитан канцерогенный риск для здоровья персонала линии хромирования, после чего был сравнен с предельным значением канцерогенного риска. Данная работа является доказательством беспороговой концепции действия канцерогенов, показывает это на примере конкретного канцерогена – шестивалентного хрома, канцерогена 1 класса опасности по классификации международного агентства по исследованию рака (МАИР).Для достижения поставленной цели была изучена нормативно-правовая база в сфере оценки профессиональных рисков, были изучены и проанализированы существующие методики, выявлены их достоинства и недостатки и выбраны для расчетов в данной работе. Оценка канцерогенных профессиональных рисков производилась в соответствии с Руководством по оценке риска для здоровья населения при воздействии химических веществ, загрязняющих окружающую среду P 2.1.10.1920-04. Оценка неканцерогенных профессиональных рисков производилась с применением метода матрицы рисков. В результате работы был сформирован перечень компенсирующих мероприятий в соответствии с обновленными редакциями документов, регулирующих оценку профессиональных рисков на предприятии. Данный перечень отображается в реестре идентифицированных опасностей, указанном в приложении 1 к данной работе.
        

        
          The topic of the admission qualification work: Assessment of occupational risks for employees of the chrome plating line of electroplating production.The purpose of this work was to assess the occupational carcinogenic and non-carcinogenic risks of the workplace of the master of the chrome plating line of electroplating production.In the usual assessment of occupational risks, the influence of the carcinogen is overlooked. In this work, the carcinogenic risk for the health of the personnel of the chrome plating line was calculated, after which it was compared with the limit value of the carcinogenic risk. This work is a proof of the threshold–free concept of the action of carcinogens, it shows this by the example of a specific carcinogen - hexavalent chromium, a carcinogen of hazard class 1 according to the classification of the International Agency for Research on Cancer (IARC).To achieve this goal, the regulatory framework in the field of occupational risk assessment was studied, existing methods were studied and analyzed, their advantages and disadvantages were identified and selected for calculations in this work. The assessment of carcinogenic occupational risks was carried out in accordance with the Guidelines for Assessing the Risk to Public Health when Exposed to Chemicals Polluting the Environment P 2.1.10.1920-04. The assessment of non-carcinogenic occupational risks was carried out using the risk matrix method. As a result of the work, a list of compensating measures was formed in accordance with the updated versions of documents regulating the assessment of professional risks at the enterprise. This list is displayed in the register of identified hazards specified in Appendix 1 to this work.
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